

Plus d'un millier de personnes sont portées disparues en Floride après le passage de l'ouragan Michael



Washington, 18 octobre (RHC)- Plus d'un millier de personnes sont toujours portées disparues dans l'état de la Floride, aux États-Unis, après le passage de l'ouragan Michael.

Des autorités locales ont précisé que la plupart des disparus sont du comté de Panama City et que beaucoup d'entre eux sont des personnes âgées, des handicapées, et des personnes à bas revenus ou qui vivaient seules.

Jusqu'à présent, les autorités font état de 29 morts suite au passage de Michael, l'un des ouragans les plus puissants ayant touché les États-Unis avec des vents soutenus de 250 kilomètres/heure.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/174275-plus-dun-millier-de-personnes-sont-portees-disparues-en-floride-apres-le-passage-de-louragan-michael>



Radio Habana Cuba